



Date 18/09/2025

Numéro 2025-011

Objet

Mobilisation du 18 septembre

Expéditeur(s)

Laurent Escure, secrétaire général
Dominique Corona,
Secrétaire général adjoint

Destinataire(s)

Toutes les structures de l'UNSA

L'essentiel

Point sur la mobilisation et ses suites



À SAVOIR, À RETENIR

La mobilisation d'aujourd'hui est un véritable succès : près d'un million de travailleuses et de travailleurs ont manifesté pacifiquement partout en France. Cette démonstration de force illustre clairement le niveau de colère qui s'exprime dans le pays, ainsi que la volonté déterminée des salarié-e-s d'obtenir un véritable changement de cap.

Désormais, la balle est dans le camp du gouvernement. Celui-ci doit répondre aux revendications exprimées avec force autour du budget, en faveur d'une plus grande justice sociale et fiscale.

Concrètement, l'exécutif est-il prêt à revenir sur :

- le gel des prestations sociales,
- le blocage du point d'indice dans la fonction publique,
- la réforme des retraites,
- la réforme de l'assurance chômage,
- la hausse des franchises médicales,
- l'absence de taxation des ultra-riches,
- ou encore le maintien d'aides massives aux entreprises sans contreparties ?

C'est à l'aune de ces réponses que l'UNSA déterminera sa position quant à la perspective de fixer, dans le paysage social, une nouvelle journée nationale de grève et de mobilisation.

Lors de la manifestation parisienne, les numéros 1 ont commencé à discuter de la suite à donner au mouvement. L'UNSA a porté cette proposition. Une rencontre intersyndicale est prévue demain matin. À cette occasion, l'UNSA soutiendra l'option de mettre sur la table une date de grève et de manifestation nationale si le gouvernement reste sourd aux revendications.

Tous reviendrons vers vous sans attendre pour partager les résultats de cette rencontre et préparer, ensemble, la suite du mouvement.

